

Mode  
**Jean Doucet**  
Printemps - Été 2013



Depuis ses premiers pas, auprès des grands couturiers parisiens, Jean Doucet travaille dans la plus pure tradition « Haute Couture ». Plébiscité par une clientèle internationale, il s'adresse à toutes celles qui recherchent l'élégance et l'exception. Couturier aux doigts d'or, donnant corps à l'éternel féminin, ses créations sont empreintes de magie, de charme et de beauté, à l'image des ballets classiques qu'il adore. Jean Doucet trouve l'inspiration de sa nouvelle collection lorsque son chemin croise celui d'Irina Kolesnikova, étoile montante du Saint-Petersbourg Ballet Théâtre. Saluée dans le monde entier, la Prima ballerina, dotée d'une grande élégance et d'un incroyable talent, touche la sensibilité du créateur qui décide de lui dédier sa collection, lors de la Semaine-Haute Couture Printemps/Été 2013.

C'est au Théâtre du Châtelet où 100 ans auparavant Serge Diaghilev inaugurait la 1<sup>ère</sup> saison des Ballets russes, que s'est déroulée la plus incroyable « danse du cygne » unissant le talent du styliste et la grâce de la ballerine.

© Photos Frédéric La Chapelle